

Erfolgsbilanz für 2020:

BKL von Bayerischem Wirtschaftsministerium ausgezeichnet.

München, den 11.12.2020 – Heute würdigte das Bayerische Wirtschaftsministerium die BKL Baukran Logistik GmbH mit der Auszeichnung „Bayerns Best 50“ als besonders wachstumsstarkes Mittelstandsunternehmen. Die Kranspezialisten mit Hauptsitz in Forstinning bei München, Niederlassungen in Ingolstadt und Rosenheim sowie drei weiteren Standorten in Deutschland, werden damit zum vierten Mal im Jahr 2020 ausgezeichnet und sind weiter auf Wachstumskurs.

„In 50 Jahren Firmengeschichte expandierte BKL vom regionalen Händler zu einem der größten Komplettanbieter für Kranlösungen in Europa und ist mit über 600 Bau- und Autokranen ein führender Player der Branche. Gerade weil unsere Wurzeln in München liegen, freue ich mich besonders über die Auszeichnung des Bayerischen Wirtschaftsministeriums“, so Alexander Volz, Inhaber und Beiratsvorsitzender der BKL Baukran Logistik GmbH.

Wirtschaftsministerium würdigt überdurchschnittliches Wachstum von BKL.

Bayerns Wirtschaftsminister Hubert Aiwanger: „Die Corona-Pandemie stellt die bayerische Wirtschaft vor besondere Herausforderungen. Die große Innovationskraft und Leistungsbereitschaft unserer bayerischen Unternehmen sind nicht nur Wachstumsfaktoren, sondern auch Garanten dafür, diese Krise erfolgreich zu meistern. Die besten 50 von ihnen haben wir heute mit dem Preis Bayerns Best 50 ausgezeichnet.“

Die in zweiter Generation von Familie Volz geführte BKL Baukran Logistik GmbH mit rund 300 Mitarbeitern an sechs Standorten steigerte ihren Umsatz seit 2015 um über 100 Prozent und schuf im gleichen Zeitraum mehr als 130 neue Arbeitsplätze in Deutschland. Mit über 500 Baukränen und mehr als 100 Autokranen erwirtschaftete das Unternehmen 2020 in seinen Geschäftsfeldern Verkauf, Vermietung und Service über 60 Millionen Euro Umsatz und erzielte im laufenden Geschäftsjahr eine sehr stabile Geschäftsentwicklung.

Expansion in Bayern mit BKL Ingolstadt und BKL Rosenheim.

In Bayern ist BKL mit drei Standorten präsent. Neben dem Hauptsitz in Forstinning bei München eröffneten die Kranspezialisten 2014 eine Niederlassung in der Industrieregion Ingolstadt, um den flächendeckenden Service zwischen München und dem Standort Frankfurt zu gewährleisten. 2018 erweiterte der Krananbieter sein Angebot mit dem Standort BKL Rosenheim ins Alpenvorland und auf den österreichischen Markt hin. Seit 2015 entstanden 75 neue Arbeitsplätze bei BKL Süd in Bayern; das Unternehmen verdoppelte seinen Umsatz auch im Freistaat.

„Bayerns Best 50“ ist der vierte Preis 2020 für BKL.

Die Auszeichnung „Bayerns Best 50“ würdigt Unternehmen, die in den letzten fünf Jahren die Zahl ihrer Mitarbeiter und ihren Umsatz überdurchschnittlich steigern konnten. Aufgrund der pandemiebedingten Beschränkungen fand die übliche Preisverleihung nicht statt.

PRESSEINFORMATION



Im September erhielt BKL den „Großen Preis des Mittelstandes“, der deutschlandweit zu den begehrtesten Wirtschaftsauszeichnungen zählt und erreichte die Top 15 der innovativsten Mittelständler der Wirtschaftswoche. Bereits im Juni wurde die BKL Baukran Logistik GmbH als Top-Innovator im Rahmen von „Top 100“ für ihre besondere Innovationskraft ausgezeichnet.

Foto:



Die BKL Geschäftsführer Robert Popp, Jörg Hegestweiler und Franz Schwaiger (v. l. n. r.) präsentieren den begehrten bayerischen Porzellan-Löwen und die Urkunde für „Bayerns Best 50“ auf dem neuen 700-Tonnen-Autokran in der Unternehmenszentrale in Forstinning.

Der neue Kran, ein LTM 1650-8.1, erreicht maximal 700 Tonnen Traglast und 151 Meter Hubhöhe. BKL erhielt den brandneuen Krantyp von Liebherr Anfang November als erstes Unternehmen deutschlandweit.

Aktuell: Spendenaktion für Künstler und Kulturschaffende.

Unter dem Motto „Spenden statt Geschenke“ unterstützt BKL in diesem Jahr Kunst- und Kulturschaffende, die von den allgemeinen Beschränkungen besonders stark betroffen sind. Nach einer mehrmonatigen Gutschein-Aktion zugunsten von privaten Varieté-Theatern ab Frühjahr hat BKL nun den BKL Kultur-Advent ins Leben gerufen, da die Situation für viele weiterhin schwierig ist. Die aktuelle Spendenkampagne (noch bis 18.12.2020) kommt Künstlern in finanzieller Not, unter anderem über die Initiative #CoronaKuenstlerHilfe, zugute. Mehr Informationen finden sich unter www.bkl.de/autokrane/kultur-advent.

Über die BKL Baukran Logistik GmbH.

Die BKL Baukran Logistik GmbH ist auf den Verkauf und die Vermietung von Kranen sowie Serviceleistungen spezialisiert. Mit rund 300 Mitarbeitern in München, Ingolstadt, Rosenheim, Frankfurt am Main, Hannover und Hildesheim zählt das Unternehmen, das 2019 sein 50-jähriges Jubiläum feierte, zu den größten herstellerunabhängigen Anbietern für Kranlösungen in Europa. Der BKL Kranpark umfasst über 500 Baukrane mit einer Ausladung von 22 bis 90 Metern, mehr als 100 Autokrane von 30 bis 700 Tonnen sowie zehn Mobilbaukrane mit bis 65 Meter Ausladung. BKL Kunden profitieren zudem von dem nach DIN EN ISO 9001 und SCC^P zertifizierten Komplettangebot, das von der Planung über die Logistik und den Transport bis hin zum 24-Stunden-Notdienst reicht. Zu den Referenzprojekten von BKL zählen die Europäische Zentralbank, die Allianz Arena und die BMW Welt. Weitere Informationen finden sich unter www.bkl.de.

Abdruck honorarfrei
Um ein Belegexemplar wird gebeten

Pressekontakt:

BKL Baukran Logistik GmbH
Veronika Leger
T: +49 8121 2248-176
E: presse@bkl.de